

稻田防衛大臣のあきれた答弁に即刻辞任すべきとの声強まる

安倍首相の盟友であり、側近中の側近である稻田明美防衛大臣の国会答弁や言論が、大問題になっています。

自衛隊の南スリランカへのPKO派遣部隊の毎日の活動や現地の状況を報告した日報について当初は「存在しない」「破棄した」と答弁し、更に調査要求後も「存在しない」と答えていました。しかし後になつて保存されていることが明らかになりました。

その中には、昨年7月の戦車やヘリコプターまで動員した大規模な戦闘が発生したことや、宿営地近くにまで砲弾がとんで来たことが報告され、現地の情勢がPKO5原



国会で答弁する 稲田大臣

森友学園疑惑 理事長の正人喫問

首相夫人も関与の疑い……

部内資料

185号
2017年3月

2017年3月

内部資料

日本共産党 池田ファンクラブ・ニュース **あした天氣にな～れ**

複数の政治家の関与を具体的に明らかにしました。

国有地取得をめぐつて、籠池氏は「私たちの教育理念に賛同している昭恵夫人に助けをいただきこうと考えた」と述べ、昭恵氏の関与を証言しました。

森友学園は2015年5月、国と10年間の定期借地契約を結び、国有地を借り受けていましたが15年10月に「もつと長い期間に変更できないかと思い、昭恵夫人の携帯に

日本共産党の小池晃書記局長が、財務省近畿財務局、国土交通省大阪航空局、大阪府との面談で、建設予定の小学校の名誉校長に昭恵夫人が就任していることを伝えたのかと質問したのに對し、籠池氏は「もちろん伝えている」と証言し、16年3月に小学校建設予定地から埋設ゴミが発見されて以降、「財務省が前向

安倍晋三からです」と100万円を渡されたことを明らかにしました。籠池氏は「これで物事は進んでいくなと思つた」と発言しました。

危険なオスプレイは日本にいらない

池田町3月議会に提出された以下内容の「オスプレイの飛行訓練の中止を求める意見書」が賛成多数で採択されました。内閣総理大臣、外務大臣、防衛大臣、環境大臣宛に送付されました。

陸上自衛隊と米海兵隊が群馬、新潟両県で実施した日米共同訓練（2月6～17日）に伴い、米軍の新型輸送機オスプレイが長野県上空を飛行しました。県に事前に飛行ルートの連絡はなかつたと報じられています。

私たちが知らないうちに、日本の空を危険なオスプレイが勝手気ままに飛行できるようになってしまっていることは大問題です。

県ではオスプレイの飛行に関する目撃情報の提供を呼び掛けていますので、見かけたら連絡するようにしましょ



危険なオスプレイは日本にいらない

1. 昨年12月の重大事故の原因究明がされないままのオスプレイ飛行訓練再開は容認できない。ただちにオスプレイの低空飛行訓練を中止すること。

2. オスプレイの飛行訓練の実態を広く情報開示するとともに、その安全性や運用全般について、具体的な内容を明確にしたうえで関係自治体及び地域住民に対し事前に説明すること。

3. 北アルプス山麓地域の特情、とりわけ国内外から多くの観光客が来るリゾート地であること、イヌワシ・ライチヨウ等の生息地域であることなどを十分配慮し、対策を講じること。

中島 牛越邦夫

コラム
有明

テレビや新聞等で毎日のように目に見る認知症。いずれ、だれにで

きに動いていると感じた」と述べ、働きかけた複数の政治家の名前をあげました。また籠池氏は、16年6月に埋没ゴミの撤去費用として約8億円が差し引かれたことにについて「想定外の大幅な値下げに、その当時はちょっとびっくりした」と陳述しました。

籠池氏は15年9月5日、森友学園が運営する塚本幼稚園に講演に訪れた昭恵氏が園長室で「寄付金として封筒に入つた100万円をくださつた」と証言しました。夫人が同行者に席を外すよう指示し、2人きりの状態で、「安倍晋三からです」と100万円を渡されたことを明らかにしました。籠池氏は「これで物事は進んでいくなと思った」と発言しました。

安倍首相は「私や妻が関係していたら総理も国會議員も辞める」と答弁しています。疑惑の解明には昭恵夫人など関係者や財務省関係者の国会喚問・招致が不可欠です。

コラム
有明

テレビや新聞等で毎日のように目にする認知症。いずれ、だれにでも起こり得る病気だと言われています。75歳を過ぎると急速に脳の老化が進むため、意識的に予防に心がける必要があると言うことでしょう。脳トレーニングといわれる雑誌もたくさん書店にならぶようになりました。▼さて、一般的な老化による物忘れと、病気である認知症の違いについては分りにくいとの声もあります。そこでクイズ。▼①作った料理を忘れて食卓に出さない。②料理を自分で作りながら作つたこと自体を忘れる。③いぬ・ねこ・みかん・りんごなどよく知っている物の名前が出てこない。④突然会つた人の名前が出てこない、あとで思い出す。▼答は②と③が認知症です。認知症では自分が実際に体験したこと（ご飯を食べた・畑に行つて作物の消毒をしてきた）それ 자체を忘れてします。同居している家族は、あれ?と気がつくそうです。早めに町の支援センターなどに相談しましょう。